
順番議席 質問議員

1 6 河村健志 1 今後のゴミ処理問題について

2 8 田中喜一郎 1 今後の観光施策について

1 郵便局等への業務委託に関連する事柄

2 高齢化率県内トップという課題と対策、並びに、人口減少

1 教育について

2 活性化について

1 観光の町みなみいせのこれからについて

2 若者定住対策の課題や取組について

3 防災対策のこれからの取り組みについて

1 公金横領問題を委託した外部監査の結果と警察の調査の結果は

2 みなみいせ商会の破産に対する町の責任と、今後の対策について

3 町の人口減少に対する認識と、今後の対策について

1 新たな高齢者施策・生活支援サービスの充実について

2 元職員の業務上横領事件に伴う、被害金額の回収と対応について

3 ごみ処理の広域化と、ごみ中継施設について

5 倉田　育
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岡田和夫6 12

5 1 上村直美
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